
Anlage 2 

 

zum Protokoll der Sitzung des Ortsrates Schillerslage am 14.11.2013 

 

 

Einwohnerfragestunde (nach Beendigung der Sitzung im öffentlichen Teil) 

 

 

1. Wirtschaftsweg verlängerte Heutrift 

Ein Einwohner wies darauf hin, dass auf dem Wirtschaftsweg große Schlaglöcher 

vorhanden sind. Herr Herbst bat, solche Meldungen bei der jährlichen Befahrung 

anzusprechen. 

 

2. Wertstoffsammelplatz 

Ein Einwohner fragte, ob das Verbotsschild, das am Beginn des Weges mit dem 

Hinweis in 200 m steht, nicht hinter den Wertstoffsammelplatz verlegt oder ein 

zweites Verkehrszeichen aufgestellt werden kann. Herr Herbst antwortete, dass 

die derzeitige Situation die übliche Art der Ausschilderung und damit gängige Pra-

xis ist.  

 

3. Radweg – Verbindung nach Otze 

Ein Einwohner bat zu bedenken, dass die Sperrvorrichtungen nicht ungefährlich 

sind. Aus Otze kommt der Radweg mit einer gewissen Steigung, so dass die Ab-

sperrung erst spät einsehbar ist. Herr Herbst sagte zu, sich die Situation vor Ort 

anzusehen. 

 

4. Nutzung des Schwimmbades 

Ein Einwohner fragte nach, ob die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr das 

Schwimmbad in Burgdorf im Rahmen des Dienstsports kostenfrei nutzen können. 

Herr Philipps antwortete, dass der Vorsitzende des Feuerwehrausschusses hierzu 

bereits in Gesprächen mit den Wirtschaftsbetrieben ist. 


